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会長挨拶 

 

大濱 裕広 会長 

皆さん、こんにちは。 

本日も多くの会員の皆様に例会の出席を頂きましてあ

りがとうございます。 

ここ最近少し肌寒くなってまいりました。衣替えというと

ころでやっと長袖を着る季節となりました。少し早いので

すが、クールビズについては、来週の例会がガバナー

公式訪問ということに加え、例会場での例会が来週だけ

となりますので終了とさせていただきました。 

 

さて、早いもので 10 月になりました。今月は梨本ガバ

ナーの公式訪問が来週 11 日にあります。何度もお伝え

しておりますが、公式訪問ですので梨本ガバナーを会

員の皆様全員でお迎えしたいと思います。今一度、皆様

のご予定を調整していただき、ご出席いただきますようご

協力の程よろしくお願いいたします。また、例会、クラブ

協議会終了後、北越谷の浜丁寿司にて、梨本ガバナー、

染谷ガバナー補佐お迎えしての懇親会を予定しており
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ます。併せまして、宜しくお願いいたします。 

ＩMゴルフが 16日、越谷市民祭りが 22日の日曜日、

25～26 日の職場見学・親睦旅行と奉仕事業やロータリ

ーの行事が詰まった月となります。22 日市民祭りの例会

は記念すべき 2300 回例会となります。特に何か記念例

会ということは考えてはなかったのですが、市民祭りには

会員の皆様全員に参加いただきまして、市民祭りの後に

懇親会を考えておりますので皆様のご参加をお願いい

たします。 

私の年度になりまして、親睦行事が多くなっておりま

す。会員同士の対話をすることで年齢関係なくお話が出

来たり、またそこに学びがあったり、さらに懇親を深めて

いくことで、クラブの活性化につながると思います。 

改めまして、例会、奉仕事業、親睦へのご出席ご参加

をよろしくお願いいたします。 

 

それでは会長卓話をいたします。 

本日は年度計画書に記載されております。当クラブの

増強とお金の話をいたします。 

もうすぐ 2300 回の例会となりますが、当クラブの設立

は 1976年 5月 11日であります。48年目となります、本

年度は 50周年を見据え、準備をする年度となりますが、

同時に会員の増強も重要になってくるかと思います。 

本年度、今井増強委員長が 50 周年に 50 名の会員

でということで5050運動を率先して積極的に活動してお

ります。私も当然旗振り役としても頑張っていきますが、

皆様にもどうか 5050運動に参加していただきまして、会

員のご紹介をお願いいたします。 

ただし、誰でもかというわけではないかと思います。年

会費がきちんと納められること、例会の出席ができること、

奉仕の心を持った方であることなど、一定の基準を満た

した方になるかと思います。年会費を安くすれば入会者

が多くなるかというとそうではありません。ロータリーの仲

間になって、素晴らしい方々と一緒に奉仕事業が出来る

ことだけでも入る意味がありますし、奉仕事業に参加す

ることで地域の方々と触れ合うことも学びの一つではな

いでしょうか。 

例会での卓話でも貴重なお話を聞くこと自分自身の

学びになることもあるかと思いますし、ロータリアンは世

界共通のバッチをつけております。どこの国においても

知り合いを作ることができ、共通の理念に基づいて集ま

った職業人ですので、さらに奉仕活動が平和に繋がるこ

ともロータリーの大きな目的かと思います。 

ですので、是非、ロータリーの候補者については、ロ

ータリーについての説明を十分にしていただきますよう、

宜しくお願いいたします。 

本年度は 40名のスタートになりました。関森会員の紹

介で加地様の入会が先週承認となりまして、11月より 41

名となります。50名まであと 9名です。会員 1紹介という

方針ですので、皆様宜しくお願いいたします。 

 

そして、クラブ運営でのお金のお話をいたします。年

度計画書の 71～73 頁に記載されているのが、本年度

の収支予算書になります。私は幹事を仰せつかった時

に始めてクラブのお金について知ることになりましたが、

皆様の大切な会費ですので、是非、当クラブの収支をご

確認頂きますようお願いします。 

本年度の会費収入と繰越金との合計 1,722万円が本

年度の収入の部になります。増強ができると一人当たり

30万円が収入となります。 

支出については、会長幹事のご経験がある方は当然、

ご存じかと思いますが、委員会で出した予算以外に、RI

や 2770 地区にお支払いしています分担金というものが

あります。その中にはロータリーの友の購読料もあります。

1 人あたり 39,000 円程が、RI や地区への分担金として

お支払いをしております。 

そして、一般費ということで例会食事代、杉山さん、井

谷さん、伊丹さんへの人件費、家賃、通信印刷代、IM

登録料などがあります。 

そして、年度が始まる前に委員会活動費ということで

予算を立てて、年度計画書に各委員会に載っておりま

すが、本年度は合計 643万程になります。 

分担金、一般費、委員会活動費を合計しますと、

1,672万円となります。50周年に向けて準備をする年度
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となりますので、各委員会での必要な出費以外はなるべ

く、節約をしながら残していくことを考えなければいけま

せん。 

また、50周年には素晴らしい記念事業をするために、

本年度より準備をしてまいりますので、ご協力をお願い

いたします。 

是非、会員の皆様が一丸となって 5050運動に参画し

て、来る 50 周年には 50 名の会員で素晴らしい周年行

事を行えるように力を合わせていきましょう。 

少し説明が雑になりましたが、ロータリーを理解しロー

タリーを楽しみましょう。 

そして、同じ志を持った方の入会を期待いたしまして、

会長卓話といたします。 

 

幹事報告 

 
市川 洋和 幹事 

（地区より） 

・今月のロータリーレートは 149円となっております。 

・越谷南ロータリークラブより、10 月のプログラムが届い

ております。 

 

（クラブより） 

・来週の例会はガバナー公式訪問となっております。全

会員で梨本ガバナーを迎えたいと思いますので、年

度計画書をご持参し、ご出席の程宜しくお願い致しま

す。 

・本日、例会終了後 13 時 45 分より第 4 回理事役員会

を開催致します。理事役員の方はそのままお残り下さ

い。 

結婚記念・誕生日祝い 

 

（結婚記念） 

須賀 篤史 会員 ・ 堀野 眞孝 会員 

小林 操 会員 ・ 長谷川 真也 会員 

深野 秀樹 会員 ・ 大塚 具視 会員 

（誕生日祝い） 

吉田 実 会員 ・ 酒井 新樹 会員 

伊藤 純 会員 ・ 近藤 慎悟 会員 

 

 

堀野 眞孝 会員 

 結婚は今から 50年前ですね。女房の自宅の近くの小

さな神社で、20人程での結婚式を挙げさせて頂きまし

た。あれから 50年なのですが、女房と二人で「お互いに

我慢強かったね」と、今のところ上手く行っている感じで

す。丁度 50年になるものですから、10月 21~23日に

二泊三日で女房と旅行に行ってきます。市民祭りは欠席

となってしまいますが、申し訳ありません。 

これからもロータリー活動にもしっかり力を入れながら

頑張って行きたいと思います。今日はありがとうございま

す。 

おめでとうございます
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お客様挨拶 

 

米山記念奨学生 倪 楓苹 様 

お久しぶりです。 

先週は、チーム研究の中間発表会でした。学外での

発表会なので、他の大学の研究発表はどのように進ん

でいるかもその発表会に通じてわかりました。 

一つの分科あたり大体 4チームなので、うちの分科は

私と同志社、千葉大、青山学院大、この 4つの大学の

チームでした。特別審査員は南山大学の教授でした。

他チームの中間発表を聞いて、私たちの研究の状況や

ポジションを理解することができました。 

先週には、ゼミの同期生７人全員がゼミで手違いを起

こしてしまい先生に怒られました。今週のゼミで、全員 2

千 5百字の反省書を提出することになり、この 2千 5百

字の反省書をどうやって書くかで悩んでいます。しかし、

その反省書を書くという連帯感から、同期生とはもっと仲

良くなりました。 

以上になります。ありがとうございます。 

 

委員会報告 

親睦活動委員会 松﨑 義一 委員 

9月 27日に行われた親睦ボーリング大会、正八寿司

での懇親会で、皆様と親睦をさせて頂きました。おかげ

さまを持ちまして大成功しましたので御礼とさせて頂きま

す。ありがとうございました。  

 

公共イメージ部門 長谷川 真也 部門委員長 

 地区から YouTube動画「みらいの扉」の案内が届いて

います。今回は越谷南 RC特集ということでスカイランタ

ン祭りと南越谷阿波踊りが特集されています。掲示板に

貼っておきますので、皆様是非見てください。 

 

社会奉仕委員会 深野 秀樹 委員長 

今月 22日（日）に第 48回越谷市民祭りが開催され

ます。例年とは異なり会場が越ケ谷小学校になります。

市役所に行っても誰もいませんので、間違えないように

お願いします。 

越ケ谷小学校に 8時に集合してください。服装は、パ

ーカー、紺のポロシャツ、白い帽子でお越しください。終

わったのち、お疲れ様会を行いますので皆様のご参加

をお待ちしております。本日 FAXを流しますのでよろし

くお願いいたします。 

 

会計 関森 初義 委員長 

会計月次報告を行います。9月収入の部 287,000

円。地区分担金・一般費・委員会活動費を含めて支出

の部 1,128,000円。9月は▲841,000円となっていま

す。 

第一四半期収入 9,482,040円、支出 4,565,344円と

いうことで、現残高 4,916,696円となります。詳細を知り

たい方は掲示板をご覧ください。 

今年度は予算策定にあたり約 3,000,000円を取り崩

しています。今後いかに収入を増やしていけるか、会員

増強が必要になりますので、よろしくお願いいたします。 

 

会員卓話 

 

松井 昭夫 会員 

『私の趣味について』 
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皆様こんにちは。今日は私の趣味と言うことです。あま

り趣味と言える物は余り有りませんが、川端康成が残し

た言葉の中から「有由有縁（ゆうゆゆうえん）」という言葉

があります。「人と人、人と物事との出会いに偶然はない。

すべて理由があって縁を結んでいるのである」。この縁

に基づいた話しをしたいと思います。 

 

私の趣味の中に今現在はゴルフが有ります。私は 48

年に会社を設立してから 6年目位からゴルフを始めた記

憶があります。最初は自己流のゴルフでした又、左足が

不自由なため右足体重でスライスボールが多く飛ばなく

て苦労しました。そんな中でよく接待で大原御宿ゴルフ

コースに行きました。皆さんご存知の井上誠一氏の設計

です。ロケーションは良いのですが、バンカーが多いの

には苦労しました。それと、もうひとつ苦労したのは行き

帰りの時間がラウンドよりも長い事には泣かされました。

ただそれを癒してくれたのが、民宿大野荘でした。魚は

美味いし空気は綺麗だし月も綺麗な皆さんご存知です

けど月の砂漠で有名なところです。機会があればもう一

度行きたいところです。 

 

昭和 60年頃から栃木方面のゴルフコースが主体にな

ってきました。矢板カントリー倶楽部にも良く行きました。

あそこは冬場に行くとコースが凍っていまして、下りのロ

ングコースがあるんですけど、冬場は私でも 300 ヤード

ぐらい行った記憶があります。今はその半分です。 

そして友達に、勧められて芳賀カントリーのメンバーに

なりました。あそこは皆さんご存知の方もおられると思い

ますが、中々タフなコースで、今考えると面白いコースの

一つになります。 

そんな中、記念になる出来事が、起きまして、芳賀カ

ントリーの盛夏杯で入賞することができました。それが私

の最初のゴルフ初めての賞でした。食事は美味かったと

記憶しています。その中でも、チキンカレー骨付きが、非

常に美味しかったのを記憶しています。千葉カントリーに

あのカレーがあったら食べたいですね。また、ロッヂに泊

まった時には近くの食堂で宴会をよくやりました。そこの

蕎麦が、非常に美味しかったのが、印象に残っています。 

その会員券をバブルの時に売っていればいい男なん

ですけど、川口の料亭で仲間と 1,500万パーティーをや

った後から会員権が下がり始め、最後は夢の会員権に

なりました。今考えると馬鹿な事をしましたね。それが反

省の始まりで、今考えると何故北海道の会員券を 2 コー

スも買ったのか…それも先程の有由有縁の世界だと思

っています。 

 

その頃、札幌に池田さんという友人がおりまして、その

人の紹介で北海道クラシック、早来カントリー倶楽部を買

いました。これもまた失敗の巻ですね。 

早来カントリー倶楽部は全日空の資本が入っていまし

たので購入価格で買い戻して頂きましたが、北海道クラ

シックは成井農林が経営していまして、平成 10 年に倒

産、今は大阪の株式会社クラシックが、経営しています。

クラシックは、ジャックニクラウスの設計で 1991年にオー

プンしました。 

コースは日本には中々ない素晴らしいコースだと思い

ます。ニクラス本人が設計して、パープレーで廻ることが

出来なく、オーバーパーで廻ったそうです。開場前、私

がクラシックに行った時に、ちょうどニクラスがプライベー

トジェットで来ており、今の 18 番ホールでミーティングを

している最中でした。初めてニクラウスを間近に見ました。

私と背丈はそんなに変わらないと思いましたが、顔は精

悍な顔をしていました。グリーン上でニクラウスと関係者

の写真撮影が行われる様でしたので、私もその中に入ろ

うと思ったら責任者に感づかれました。「関係者以外は、

その場から離れてください」と言われ、ニクラウスとの写真

撮影を出来なかったのが今でも残念でなりません。 

オープンして私は 4回位しか行っていませんが、太田

さんと、大熊さんはメンバー並みに行っております。宜し

かったら一回プレーして見てください。シングルプレイヤ

ーが100で廻って、もう二度と来ないと言いながら再チャ

レンジしたと聞いています。宜しかったらチャレンジして

みてください。 
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思い出に残るコースとしては大洗ゴルフコース。200

ヤードのショートホール、これは海からのアゲンストでとて

も私の腕では無理でした。でももう一度チャレンジしてみ

たいコースです。 

 

それと、当時名門と言われた柏ゴルフコースで、私の

友達でもあります宗岡さんと山岸さんと宮崎さんと 2001

年 9 月 26 日、クローズする 4 日前にプレーしたのも私

の人生の中で忘れる事の出来ない思い出です。スコア

は今と変わりません。進歩していませんね。そんな中、関

森さんは跡地の近くにホテルをオープンしています。流

石、関森さん。マージャンも強いけど、素晴らしい先見性

を持っている事に勉強させて頂いております。 

 

そしてもう一つ、名門小金井カントリー倶楽部の阪和

会のゴルフコンペで 4 つの賞をいただく機会が訪れまし

た。41 回阪和会シニア優勝 24 年 5 月 10 日、42 回阪

和会シニア準優勝25年4月25日、そして最後の賞は、

幸運にも最終ホールまで 2ホールを残して雨が 30分以

上続いたため中止となり、46 回平成 29 年 6 月 1 日に

総合準優勝賞とシニア準優賞頂きました。こんな事は、

もう二度とない出来事です。今考えると、あの賞が生きて

いないと反省しています。 

 

さて、いよいよ地元コースの話題入りたいと思います。

私は安井年度 2006年 4月 12日、ロータリーに入会致

しました。それも太田年度に向けて 1年間の約束で入会

しました。あれから 17 年経ちました。今考えますとこれも

縁かなと。今考えれば、野田コースで IMのコンペがあり、

太田さんにオブザーバーで誘われてコンペ参加しました。

その時に私もコンペの馬券に参加しました。当時コンペ

の参加者が 80 名位居られたと思います。そのような中、

馬券の発表がありましたが、なんと万馬券で、私 1 人が

的中しました。枠順は覚えていませんが、4万 5000円ぐ

らいの当たり馬券でした。その時は、メンバーの皆様から

白い目で見られていたのを感じました。あの時の馬券の

金がどこに行ったか定かではありませんが、太田さんと

の飲み代に消えたかもしれません。これがきっかけにな

ったか分かりませんが、2008 年 2 月 4 日に太田さんの

紹介で千葉カントリーのメンバーになりました。 

メンバーになり 15年経ちました。入会当初は太田さん

にハンデをもらいいつも銭形平次でした。相当なお金を

太田さんに投資をしたと思っております。なにせ、バンカ

ーの松井という異名までついてしまっています。途中ま

では良いのですが、バンカーに入ったら太田さんの喜ぶ

顔が見えて、また今日も投げ銭かと残念な思いをしたの

を思い出します。私がバンカーに入ると、一柳さんは打

数を教えてくれました。「はい、8回」「10回」と、私の胸に

グサっとくる言葉が、暫く続きました。そんな時、一柳さん

が私のバンカーを見兼ねて、私にサンドウェッジをプレ

ゼントしてくれました。そのウェッジを暫く使っていました

がやはり、腕が未熟な為に、バンカーから出なくなりまし

た。ここでまた、太田さんとのドラマが始まりました。私は、

小心者ですから、「池があるよ」と言われると素直に従っ

てしまう悪い癖があります。これまで、何回涙を流したか

忘れました。あれから 15 年。少しは良くなって来ている

のかなと思っております。太田さんとゴルフを長い間やっ

ていますけど、私よりも8歳年上で、今でも偶にオーバー

ドライブされる事が有ります。昔取った杵柄はやり素晴ら

しいですね。 

 

この辺でそろそろ海外版に移りたいと思います。最初

はロサンゼルスから。ロスには入江さんという私と同じ年

代の友人がおりました。彼は工作機械の商社経営をして

いました。初めてロスで会った時から馬があって、それか

ら 10年くらい彼の自宅にお世話になりゴルフを楽しみま

した。彼はシングルプレイヤー並みのゴルファーでした。 

コースはフレンド、ヒルズ CCでした。 

成田からは時差ボケ防止も含めて空港から直接ゴル

フ場に行くことがいつもの事でした。理由は紫外線を浴

びることによって時差ボケが解消されるからです。アメリ

カのゴルフ場は私にとって初めての経験でしたので、グ

リーンは早いし、ラフは深いしで私の腕ではとてもかなう

コースではありませんでした。でも、やはりアメリカですね。
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日本と違い湿度も低く、空気もカラッとしています。そん

なゴルフ場で楽しんでいました。その際、入江さんが私

の素振りを見ていて、「なんでそのスイングで打てないの」

と言われました。「本番と素振りが全く違うよ」と言われま

した。今でもそうですけど、力に頼らないスイングを実践

していればもっとスコアが良くなっているのではないかと

思います。そんなことでスコアは今とほとんど変わりませ

んでした。そんな中での楽しみは、ゴルフが終わってか

ら家族 4 人と私を入れてステーキハウスファイブクラウン

でのディナーでした。リブステーキが美味しかったのと、

初めてドンペリ飲んだこと、ワインのシルバーオークが美

味しかったことが印象に残ってます。それでも料金は 1

人 1 万円ぐらいだと記憶してます。ネタが良いので寿司

屋さんにも良く食べに行きました。それとゴルフに関係な

いですが、ラスベガスの話です。車で 4 時間掛けてホテ

ルベラージオに宿泊して、寿司バー新太郎で寿司を食

べたのが、思い出に残っています。勝新が、良く行って

いたので其の名前を取ったみたいです。 

入江さんも顔が広くプロゴルファーの岡本綾子、日本

の女子プロもかなりお世話になっていると思います。マリ

ナーズの長谷川さんとの関係もあったようです。なにせ

面倒見が良かったです。 

そんな彼を病が襲い、2006 年 12 月 4 日に亡くなっ

てしまいました。私も息子の結婚式が 9 日でしたので駆

けつける事ができなく、今でも残念でなりません。彼の実

家の四条畷にお墓があるので、大阪に出張の折には墓

参りをしております。その 5年後には奥さんも亡くなり、ロ

スに行く機会は無くなりました。今生きて居れば私と同じ

年ですから、2 人でどんなゴルフをやってるかと思う事が

あります。 

 

次の海外版は皆さんご存知、ハワイ島のゴルフの旅を

語ります。 

このハワイの旅のきっかけですが、私がハワイに行っ

たことがないと太田さんに話をしましたら、即計画して頂

いてハワイの旅が始まりました。その当時は航空運賃も

安く、20 万円ぐらいで行けました。今はとてもこの値段で

は行けないです。 

太田さんにコンドミニアムを 1 週間 5 万円ぐらいで取

ってもらって、レンタカーも借りて楽しい旅が始まりました。

最初のメンバーは太田さんご夫妻と一柳さん、そして私

の 4人のメンバーでした。 

2013年 9月 14日から 21日、成田からホノルル経由

でハワイ島に入りました。初めてのハワイ島に空が青い

カラッとした天候の時に来れて良かったと思ったのが、最

初の印象でした。最初の夜は近くのステーキハウスで食

事をしましたが、思ったよりも値段が高く、ステーキやワイ

ンもあまり美味しくありませんでした。 

ゴルフは、流石ハワイ。爽やかな風と湿度の少ないゴ

ルフ場でプレーが出来る事に感動しました。日本よりもボ

ールが飛ぶ事に驚きました。コースは、太田さんがセット

してくれましたので、朝起きるとコースに直行でした。そし

て合間を見つけて観光スポットを楽しみました。皆さんご

存知のマウナケア山（標高 4,200m）。ハワイで最も高い

山です。 天体観測に非常に適していますが、山頂は寒

いため登頂は断念しました。また、ハワイと言えばキラウ

エア火山があります。火山活動を間近に体験出来る火

山で、火山の女神ペレが住むと言われています。地球は

生きている事を強く実感しました。 

食事ですが、ステーキハウスに懲りたため、自分達で

作る事になり、各自が板前さんになりました。夕食はスー

パーで肉、卵、野菜、刺身、マグロ、飲み物、ワイン、ビ

ールを仕入れて皆で夕食を作って食べました。それでも

一食 1 万円掛かりませんでした。特にステーキ、刺身は、

安くて美味かったですね。 

機会があればもう一度、太田さんに挑戦してみたいで

す。 

 

スマイル報告
・本日も宜しくお願いします。 

大濱 裕広 

・松井さん、卓話楽しみです。宜しくお願いします。 

大濱 裕広 



 

 - 8 -  

 

・地区大会ゴルフに参加して下さった皆様ありがとうござ

いました。最終ホールでバーディーを取ってスコア 99

でまわれました。松井会員、本日卓話楽しみにしてお

ります。 

市川 洋和 

・結婚記念日のお祝いありがとうございます。松井さん、

卓話宜しくお願いします。 

堀野 眞孝 

・結婚記念日ありがとうございます。 

長谷川 真也 

・松井さん、卓話楽しみです。結婚祝いありがとうござい

ます。 

須賀 篤史 

・結婚祝いありがとうございます。 

大塚 具視 

・誕生祝ありがとうございました。 

伊藤 純 

・誕生日のお祝いありがとうございます! 

近藤 慎悟 

・本日宜しくお願いします。 

松井 昭夫 

・松井さん、卓話楽しみにしています。 

太田 靖彦 青木 清 大熊 正行 

鈴木 英男 松﨑 義一 江口 公晴 

佐藤 要 櫻井 保彦 宮﨑 敏博 

・松井さんを見習って、趣味人になることが目標です。 

 中澤 伸浩 

・世界平和の為に 

関森 初義 

・涼しく成りました。10月も例会宜しくお願い致します。 

中村 隆雄 

 

出席報告 

会員数          40名 

出席者          32名 

出席率          86.5 % 

 

令和 5年 10月 2日（月） 

至：プレステージカントリークラブ 

2023~2024年度 国際ロータリー第 2770地区 

「ポリオ根絶&ウクライナ支援 地区大会記念チャ

リティゴルフコンペ」が開催されました。 

 

 

青空の下、当クラブの腕自慢達が集結しました。 

 

 

ゴルフ歴が浅い会員も楽しんでいました。 

地区大会記念チャリティゴルフコンペ 


